



### "Psaier gaig au"

Die erste Gemeinschaftsveranstaltung "Psaier gaig au" hat der Bildungsausschuss unter dem Vorsitz von Eberhard Pfitscher und Kultur-Ref.in Elisabeth Ploner Wohlfarter, in Zusammenarbeit mit kulturellen Vereinen von St. Leonhard über die Bühne gebracht. Nach langer Vorarbeit wurde über zwei Wochenenden im April 2016 ein vorwiegend musikalisches Programm, in dem die Geige im Mittelpunkt stand, auf die Beine gestellt. Den Auftakt machten das JuBPa und die SK-Jugend mit einer musikalisch gestalteten Jugendmesse, zelebriert von Jugendseelsorger Christoph Schweigl mit gemischtem Chor um Anna Pichler Hofer. Anschließend gab es noch eine Party mit der Band "Fine Line" auf dem Raiffeisenplatz. Später wurde eine imponierende Feuershow in den Leonharder Nachthimmel gezaubert, welche alle Anwesenden begeisterte. Am Sonntag ab 11 Uhr spielten die Geschwister Valentina und Magdalena Haller auf der Geige und Ziehharmonika im Vereinshaus auf. Danach das Klenkel-Streichquartett, mit Alexandra Haller, mit einem hochwertigen klassischen Streichkonzert. Die Pfelderer Madlen Franziska und Elisabeth Hofer spielten danach auf ihren Geigen gemeinsam mit dem Ziehharmonika-Weltmeister Alexander Pamer. Es gab auch Einlagen der Terlaner Volkstanzgruppe, deren Mitglied Elisabeth Hofer ist. Die bekannte Volksmusikmoderatorin des Rai-Südtirol Christine Wieser führte professionell durch das Programm. Die KFB sorgte für das leibliche Wohl.

Ab 15 Uhr verlagerte sich die Veranstaltung ins Museum Pasaier. Bei freiem Eintritt konnten die Besucher das Museum besichtigen, und mit dem Film "Geiger der Berge" erhielten sie einen Einblick in die lange Tradition des Geigenbaues in Pasaier. Erfreut waren auch die Organisatoren des Museums Obmann Albin Pixner und die Leiterin Judith Schwarz, über das große Interesse seitens des Publikums. Kulinarisch leisteten die Bäuerinnen ihren Beitrag. Das Wochenende darauf organisierte das Altersheim St. Barbara um Präsident Ulrich Königsrainer ein Frühlingsfest für die Senioren, deren Angehörige und Interessierte. Mit dabei waren mehrere Musikanten und die Feuerwehrjugend half im Service. Um 18 Uhr fand dann das geistliche Konzert mit dem Kirchenchor in der Pfarrkirche statt.

Text / Fotos: Bernadette Pfeifer